

Entregan moderno Pap Móvil a Salud Municipal Iquique

En el marco del programa de reforzamiento a la Atención Primaria el Servicio de Salud Tarapacá entregó a la municipalidad de Iquique una clínica móvil para la toma de Pap que tiene como objetivo la pesquisa del Cáncer Cérvico Uterino. La inversión supera los 94 millones de pesos, más un aporte del municipio, y también considera insumos, mantenciones, recursos humanos en un trabajo colaborativo que se desarrolla con la casa edilicia local. Así

lo dio a conocer la directora de Atención Primaria del Servicio de Salud Tarapacá, Valentina Ortega, quien agregó que esta iniciativa se enmarca en el trabajo que busca disminuir las brechas generadas por la pandemia. “Ustedes como comuna desde el año 2022 al 2023 aumentaron en un 10% la cobertura de toma de Pap a mujeres entre 25 y 64 años. Hoy siguen aumentando la cobertura y este Pap Móvil ayudará a esto. Los felicito como comuna y agradezco

el cuidado de la salud que entregan a sus vecinos”. El alcalde Iquique, Mauricio Soria, mostró su satisfacción por contar con más equipamiento para que la salud llegue a las zonas más alejadas para prevenir el Cáncer Cérvico Uterino e hizo un llamado a todas las familias a conversar este tema y acceder a la toma de exámenes. “Agradecemos al Servicio de Salud y al Gobierno de Chile por permitirnos contar con un segundo Pap Móvil para

cumplir con el trabajo profesional que realizan los funcionarios de salud”, sostuvo el edil, quien aseveró que la esencia de la atención primaria es la prevención y el autocuidado de la comunidad. “Tenemos que convencernos que este tipo de exámenes nos puede salvar la vida o salvar a un familiar o cercano”. La matrona del Cesfam Aguirre de Iquique, Claudia Iturra, informó que en Chile fallecen cerca de 600 mujeres al año a causa del

Cáncer Cérvico Uterino y cada año se diagnostican mil 500 pacientes en el mismo período. “Es una de las principales causas de muerte en mujeres entre 30 y 64 años.

Este 2024 las matronas de APS Iquique han tomado 13 mil Pap a mujeres entre 25 y 64 años. De éstos, mil 500 han sido tomados por el Pap Móvil”.

